

10/06/2011

Más de 150 especialistas en Medicina Interna se reúnen en un congreso conjunto de sociedades médicas



» elperiodic.com

El Servicio de Medicina Interna del Hospital de Torrevieja, gestionado por Ribera Salud y Asisa e integrado en la red pública de la Generalitat Valenciana, ha promovido el encuentro de más de 150 facultativos de esta especialidad en Alicante con motivo del IX Congreso de la Sociedad de Medicina Interna de la Comunidad Valenciana y I Congreso de la Sociedad de Medicina Interna de la Región de Murcia.

Los asistentes han tenido la oportunidad de abordar cuestiones relacionadas con el tratamiento y control de las arritmias, infecciones fúngicas, sistemas y protocolos de abordaje terapéutico de la gota, enfermedades poco prevalentes y minoritarias, así como diversos temas de interés científico, vinculadas al manejo de pacientes crónicos complejos y pluripatológicos, aportando también experiencias relacionadas con el proceso de atención integral de este tipo de pacientes, y la eficacia en la integración del médico de familia con el internista de referencia.

El Dr. Julio César Blázquez Encinar, Jefe del Servicio de Medicina Interna del Hospital de Torrevieja y Presidente del Comité Organizador afirma que "se ha elaborado un programa atractivo que satisface las expectativas de todos los participantes y profesionales. Además, es la primera vez que el congreso se realiza de manera conjunta con la Sociedad de Medicina Interna de la Región de Murcia, un valor añadido tanto desde el punto de vista científico como profesional".

El Congreso finaliza hoy con dos mesas redondas sobre las novedades existentes en el marco de la neumología, factores de riesgo vascular, nefrología y hepatología, que será moderada por el Presidente del Comité Organizador.

Las enfermedades tromboembólicas y la utilización de nuevos fármacos anticoagulantes tendrán un importante peso en la mesa redonda final, al tratarse cuestiones relacionadas con el cáncer y la enfermedad tromboembólica venosa, así como el manejo profiláctico de la enfermedad tromboembólica en pacientes médicos.

El Hotel Husa de Alicante ha sido la sede de la reunión, que ha permitido "el intercambio de experiencias entre profesionales dentro de un espacio de trabajo idóneo para debatir y construir nuevos sistemas de abordaje terapéutico que mejoren la calidad de vida de los pacientes".

Cirugía Estéticas España

Expertos Cirujanos en Barcelona
 Consulta Gratis. Llámanos ya!

Anuncios Google



Consulte a un Médico

5 Médicos están Online Ahora.
 Pregunte y obtenga su respuesta ya!

Medicina.JustAnswer.es

Fotos de cirugía estetica

Expertos En Transplantes De Pelo
 Fotos y Videos de Operaciones

CorporacionCapilar.es/Microinjerto

Rejuvenecimiento Facial

Olvídate de las Arrugas Vic -
 Blanes - Barcelona

www.esteticclinic.com

Anuncios Google

Noticias relacionadas

- 
Medicina Interna de Gandia participa en un proyecto de investigación sobre el VIH/Sida
- 
El Hospital del Vinalopó abre su área de Medicina Nuclear con un equipo único en la sanidad pública de la provincia
- 
El Hospital de Gandia da un acto de bienvenida a los nuevos médicos en formación
- 
El Hospital General de Castelló forma a sus profesionales en procesos de gestión de calidad
- 
El General de Castelló acoge una sesión magistral sobre el diagnóstico de enfermedades raras

Puntuación: **0.0/5**



Compartir esta noticia en:



Nota: debes estar registrado en estos servicios para anotar el contenido